

# NACIONES UNIDAS



## ASAMBLEA GENERAL



## CONSEJO DE SEGURIDAD

Distr.  
GENERAL

A/34/132  
S/13193

26 marzo 1979  
ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo cuarto período de sesiones  
Tema 46 de la lista preliminar\*

APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL  
FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD  
INTERNACIONAL

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 26 de marzo de 1979 dirigida al Secretario General  
por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las  
Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntarle, para su información, la declaración del portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Kampuchea Democrática de 23 de marzo de 1979 sobre la farsa de la firma de los llamados tratado y acuerdos entre los sirvientes de los vietnamitas de Vientiane (Laos) y los sirvientes de los vietnamitas de Phnom Penh.

Le ruego que se sirva hacer distribuir dicha declaración como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 46 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Thiounn PRASITH  
Representante Permanente de  
Kampuchea Democrática

\* A/34/50.

ANEXO

Declaración formulada el 23 de marzo de 1979 por el portavoz del  
Ministerio de Relaciones Exteriores de Kampuchea Democrática

El 20 de marzo de 1979 una delegación de la administración títere lao se reunió con los lacayos de los vietnamitas en Phnom Penh y se entrevistó con ellos. A este respecto el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Kampuchea Democrática está autorizado para formular la siguiente declaración:

1. La visita de la delegación de la administración títere lao dirigida por el Presidente Souphanoouvong a Phnom Penh se realiza por orden de la camarilla Le Duan-Pham Van Dong y de los expansionistas internacionales soviéticos. Nadie ignora que la actual administración lao es totalmente servil a los vietnamitas desde hace mucho tiempo. Los vietnamitas rigen y administran los asuntos de Laos en todas las esferas, política, militar, económica, cultural, diplomática, etc., y en todos los planos, desde la aldea y la comuna hasta el plano nacional. Cincuenta mil soldados vietnamitas, decenas de miles de administradores vietnamitas y centenares de miles de nacionales vietnamitas ocupan y controlan Laos. Además, la parte oriental de Laos ha pasado totalmente bajo administración vietnamita. Lo que es todavía peor, el tratado vietnamita-lao de julio de 1977 suprimió la frontera entre los dos países y legalizó la anexión de Laos por los expansionistas vietnamitas. Es seguro que en algunos años Laos pasará a ser una provincia vietnamita y el pueblo lao, una minoría nacional de Viet Nam.

Todo el mundo sabe, por otra parte, que los lacayos de los vietnamitas instalados en Phnom Penh no tienen nada de Kampuchea. Son pura y simplemente criaturas vietnamitas hechas por los vietnamitas en Viet Nam. Desaparecerán al mismo tiempo que los vietnamitas cuando éstos sean aniquilados en su guerra de agresión contra Kampuchea.

2. Ahora, por orden de la camarilla Le Duan-Pham Van Dong, los sirvientes de los vietnamitas de Vientiane han venido a reunirse con los lacayos de los vietnamitas de Phnom Penh. Juntos han proclamado la llamada "amistad especial" y "solidaridad especial" bajo el signo de la siniestra "Federación Indochina" de los vietnamitas de Hanoi. Mientras el amo maneja los hilos, los sirvientes actúan la farsa de la firma de los tratados y acuerdos de cooperación militar para engañar a la opinión pública mundial y camuflar la intensificación de la guerra de agresión vietnamita en Kampuchea. En realidad, Viet Nam envía las tropas que tiene estacionadas en territorio lao para agredir a Kampuchea Democrática.

3. La visita de los sirvientes de los vietnamitas de Vientiane tiene lugar en el momento en que la camarilla Le Duan-Pham Van Dong intensifica su guerra de agresión en Kampuchea, decretando la ley marcial y la movilización general para aumentar los efectivos de sus tropas de agresión a Kampuchea. El tratado entre los sirvientes de los vietnamitas de Vientiane y los lacayos de los vietnamitas de Phnom Penh, al sumarse a los otros dos tratados que los vietnamitas han tramado con sus sirvientes de Vientiane y Phnom Penh, es

el prelude de la extensión de la guerra de agresión y expansión de los expansionistas regionales vietnamitas y los expansionistas internacionales soviéticos en el Asia sudoriental, en Asia, en el Pacífico y en el mundo.

Todo ello constituye una amenaza directa a la seguridad, la paz y la estabilidad de Tailandia y los demás países del Asia sudoriental. Ante este peligro de extensión de la guerra, Tailandia y los demás países del Asia sudoriental han solidarizado y han tomado medidas concretas para detener los actos de agresión y expansión de la camarilla Le Duan-Pham Van Dong, actos estimulados y apoyados por los expansionistas internacionales soviéticos.

4. El Gobierno de Kampuchea Democrática y el pueblo de Kampuchea denuncian y condenan con máximo vigor la violación insolente de la independencia, la soberanía y la integridad territorial de Kampuchea Democrática que los sirvientes de Vientiane han cometido y están en vías de cometer por orden de sus amos vietnamitas. El Gobierno de Kampuchea Democrática declara solemnemente una vez más nulo y sin ningún valor todo acuerdo o tratado que las autoridades vietnamitas, por intermedio de sus lacayos de Phnom Penh, hayan celebrado con el extranjero, y los rechaza categóricamente. El Gobierno de Kampuchea Democrática y el pueblo de Kampuchea se reservan el derecho de defender su independencia, su soberanía y la integridad de su territorio y de contraatacar y castigar a todos los agresores.

Los sirvientes de los vietnamitas de Vientiane endosan por completo la responsabilidad de los actos de violación y de agresión de éstos y sus crímenes contra Kampuchea Democrática y el pueblo de Kampuchea.

5. Los pueblos de Kampuchea y Laos poseen civilizaciones, culturas, costumbres y tradiciones semejantes. Siempre han experimentado recíprocamente simpatía y están ligados por los más profundos sentimientos de amistad. En 1975, 1976 y 1977, inmediatamente después de la liberación, en el momento en que Kampuchea carecía de todo al salir de la guerra devastadora, el pueblo de Kampuchea consintió de todo corazón en hacer nuevos sacrificios para acudir en ayuda del pueblo lao, enviándole miles de toneladas de arroz y centenares de toneladas de sal. Además, el pueblo y el Gobierno de Kampuchea Democrática han mantenido siempre una actitud compuesta de paciencia, serenidad y madurez política ante las continuas provocaciones de todo tipo realizadas por los sirvientes de los vietnamitas de Vientiane por instigación de sus amos. Los sirvientes de los vietnamitas de Vientiane han realizado actividades tendientes a destruir la tradicional amistad inmaculada del pueblo de Kampuchea y el pueblo de Laos.

Pese a todo ello, el pueblo de Kampuchea y el Gobierno de Kampuchea Democrática están convencidos de que los profundos sentimientos de amistad y solidaridad forjados a través de la historia y que vinculan a los pueblos de Kampuchea y Laos no podrán jamás ser destruidos. Es seguro que estos sentimientos se mantendrán y desarrollarán y florecerán en la lucha común contra los vietnamitas agresores, usurpadores de territorios, exterminadores de naciones y enemigos tradicionales de las dos naciones y de los dos pueblos de Kampuchea y Laos.